



Jetzt Lehrkrankenhaus

850 Mitarbeitende kümmern sich seit mehr als neun Jahrzehnten in den Waldburg-Zeil Fachkliniken um Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit neurologischen, pneumologischen, allergologischen und psychosomatischen Erkrankungen. Patienten kommen ambulant, stationär sowie zur Reha in das renommierte Fachkrankenhaus.

Mit seinem zertifizierten Weaning-Zentrum, dem Lungenzentrum Süd-West, dem zertifizierten thoraxchirurgischen und dem zertifizierten Lungenkrebszentrum sowie einem Schwerpunkt Mukoviszidose bieten die Fachkliniken Wangen „Universitätsmedizin auf dem Land“. Seit vielen Jahren wird in Wangen der medizinische

Facharzt-Nachwuchs ausgebildet. Nun können auch angehende Ärzte im Praktischen Jahr ihre Ausbildung in Wangen vervollkommen. Denn die Pädiatrische Klinik für Pneumologie und Allergologie am Campus der Fachkliniken Wangen wurde als akademisches Lehrkrankenhaus anerkannt. Damit ist die renommierte Klinik für Pädiatrische Pneumologie und Allergologie der Fachkliniken nun Ausbildungsstätte für Medizinstudierende der Ludwig-Maximilians-Universität München.

Vier Plätze stehen den künftigen Medizinerinnen für ihre klinisch-praktische Ausbildung mit den Schwerpunkten Allergologie, Neurodermitis, Asthma, Mukoviszidose und Lungenprobleme nach Frühgeburt zur Verfügung. Die Ausbildung leitet Chefarzt Prof. Dr. Josef Rosenecker. „Im Zusammenspiel von Akutmedizin, Rehabilitation und Betreuung in der Ambulanz behandeln wir in Wangen kleinere und größere Patienten besonders differenziert“, erläutert Prof. Rosenecker: „Unsere Möglichkeiten, aber auch unsere Erfahrungen in der Diagnostik sind überregional einzigartig.“

BZ-Fotos: WZK



Anzeige

Jetzt mit Physiotherapie für Kinder und Jugendliche!

WALDBURG-ZEIL KLINIKEN

Therapieambulanz Fachkliniken Wangen

Physiotherapie | Ergotherapie | Logopädie

Wir haben unser Team erweitert!
 Noch schnellere Terminvergabe:
 Erwachsene: +49 (0) 7522 797-2000
 Kinder: +49 (0) 7522 797-1171

Parkplätze direkt vor der Praxis.
 Am Vogelherd 14 | 88239 Wangen
 therapieambulanz@fachkliniken-wangen.de

Ein Stück Leben.
 www.wz-kliniken.de

Mit Experten im Chat

Waldburg-Zeil Kliniken Kostenlose Online-Vortragsreihe mit Diskussion

Die beliebte Vortragsreihe „Mittwochs bei den Waldburg-Zeil Kliniken – Treffpunkt Gesundheit“ ist weiterhin digital erlebbar. Rund zwanzig Vorträge von Experten der Waldburg-Zeil Kliniken zu Themen wie Qigong, Arthrose, Impotenz oder Beckenbodentraining nach Prostatakrebs, Atemtherapie, Essstörungen aber auch der Rolle von Antidepressiva oder Schmerzen nach Gelenkoperationen finden 2023 regelmäßig etwa alle zwei Wochen Mittwochsabend online statt. Während und nach der Veranstaltung beantworten die Waldburg-Zeil Experten Fragen ihrer Zuschauer im Chat.

Die Vorträge werden über die Plattform Vimeo ausgestrahlt, auf der man ohne Anmeldung kostenlos und unkompliziert teilnehmen kann. Hat man einen Vortrag verpasst, kann man ihn einfach später auf dem Youtube-Kanal der Waldburg-Zeil Kliniken anschauen.

Wer die nächsten Vorträge im Livestream erleben möchte, wählt sich zum jeweiligen Termin ein unter:
<https://vimeo.com/event/830943>

Oder man scannt mit der Handykamera den folgenden QR-

Code und wird auf die Vimeo-Plattform weitergeleitet:



Cannabis und Schmerztherapie



Neurodermitis bei Kindern und Jugendlichen



Umgang mit Schuldgefühlen und Scham



Sporttherapie nach Krebs



(K)Ein Leben als Couch Potato



Auf Youtube verfügbare Vorträge

<https://www.youtube.com/channel/UCXzQJVeQ4vpxmCE-V14MPmg>

- Cannabis: Wie sinnvoll ist es in der Schmerzmedizin?
- Neurodermitis bei Kindern und Jugendlichen
- Sport und Bewegung bei Krebs
- Umgang mit Schuldgefühlen und Scham
- (K)Ein Leben als Couch Potato Runter vom Sofa und aktiv werden!
- Durch Qigong entspannen mit Stille und Entschleunigung
- Kleine Leben retten durch Erste Hilfe am Kind

Am Mittwoch, 3. Mai, stellt Detlef Ribben-tropp um 19 Uhr Beckenbodenübungen vor, die Patienten nach einer radikalen Prostatektomie (Entfernung der Prostata) helfen, Impotenz und Inkontinenz zu begegnen.



Eine Tumorerkrankung kann eine Vielzahl von Veränderungen nach sich ziehen. Um die anstehenden Aufgaben zu bewältigen, bedarf es Fantasie und Mut, Neues auszuprobieren. Eine gute Sozialberatung kann helfen, die richtige Balance zwischen Krankheitsbewältigung, Beruf und Privatleben zu finden. Darüber spricht am Mittwoch, 24. Mai, um 19 Uhr Susanne Weber.



Dr. Alexander Holst beschäftigt sich am Mittwoch, 14. Juni, um 19 Uhr mit dem Thema Antidepressiva.



Waldburg-Zeil Kliniken
 Riedstraße 16, 88316 Isny
 Tel.: 0 75 62/71 11 36
 E-Mail: info@wz-kliniken.de

@ www.wz-kliniken.de